

FLS avanza hacia una minería más humana, sostenible y comprometida con el desarrollo de Chile

La empresa se adhiere al compromiso de avanzar hacia una economía más sostenible y una minería responsable, alineándose con las empresas miembros de APRIMIN, con el objetivo de impulsar una industria más resiliente y preparada para los desafíos del futuro.



Desde sus inicios, FLS ha sido socia de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN) compartiendo los principios y valores que guían a esta organización clave en la industria minera que, a lo largo de sus 21 años, ha jugado un papel fundamental en el desarrollo del sector. Recientemente la compañía recibió el prestigioso Premio "Conciliación y Corresponsabilidad Norma Chilena 3262" durante la Cena APRIMIN 2024, un reconocimiento que subraya su compromiso con la igualdad de oportunidades, la conciliación de la vida laboral y familiar, y el bienestar de sus colaboradores y colaboradoras.

Para Qasim Abrahams, Presidente Regional Interino para FLS Sudamérica, este galardón refleja la convicción de la empresa a la hora de promover la equidad de género y fomentar la corresponsabilidad parental; una mirada que no solo beneficia a las personas, sino que también impacta positivamente en la productividad y la rentabilidad de las empresas. "En FLS entendemos que para lograr

nuestra estrategia de negocios es necesario alcanzar un entorno de trabajo inclusivo, respetuoso y diverso, en el que todos y todas tengan las mismas oportunidades para crecer y desarrollarse. Nuestra voluntad es seguir avanzando en la creación de un ambiente laboral más justo, donde prevalezcan los valores de respeto y diversidad", dice el ejecutivo.

Oferta de valor que marca la diferencia

Junto con potenciar estos principios valóricos que comparten las empresas asociadas a APRIMIN, FLS ha fortalecido su posición como socio estratégico en la minería de Sudamérica, destacándose por su capacidad de innovación y por la implementación de soluciones tecnológicas que promueven la automatización, la digitalización de procesos y la sostenibilidad. "Estos avances nos han permitido generar nuevas oportunidades de negocio y consolidar relaciones en mercados clave como Chile, Perú y Brasil, respondiendo a las crecientes demandas de

eficiencia y responsabilidad ambiental que demanda la región", añade Qasim Abrahams.

Con una visión clara hacia el 2025, la compañía continúa apostando por la transición hacia una minería más responsable y verde, con un enfoque que incluye la descarbonización, la eficiencia energética y la economía circular.

"Nuestro trabajo en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU nos impulsa a integrar prácticas innovadoras, como la captura de carbono y la reutilización de residuos industriales, demostrando que la sostenibilidad no solo es una responsabilidad, sino también una ventaja competitiva", afirma el ejecutivo, quien concluye que FLS se alinea con la apuesta de transitar hacia una economía más verde y una minería más limpia, sostenible y más humana, al igual que las compañías que integran APRIMIN, en aras de avanzar hacia una industria más resiliente y adaptada a los nuevos tiempos.